

Les différents aspects de l'ego

L'ego est l'outil principal de votre personnalité humaine. Il vous permet d'avancer, de comprendre et d'agir.

Bien évidemment l'ego d'un enfant n'est pas le même que celui d'un adulte conscient de ses capacités ! Plus vous avancerez dans la vie, plus vous aurez compris certaines expériences, plus votre ego pourra grandir, parce que, d'une certaine manière, vous pourrez vous sentir supérieurs à vos frères. C'est pour cela qu'il vous faudra être vigilants.

Certes l'ego a mille et un visages, mais il n'a jamais été l'ennemi de l'homme car il fait partie de lui et qu'il lui est utile ! Cependant, lorsque vous êtes sur un chemin spirituel, vous devez comprendre votre fonctionnement.

Plus vous avancerez, plus les subtilités de l'ego se manifesteront. A ce moment-là, c'est votre âme qui vous mettra en face de vos manquements, c'est elle qui vous dira : « regarde ton comportement ! Est-il juste ? Qui sers-tu au travers de ce comportement ? Sers-tu ton frère ou te sers-tu toi-même ? As-tu vu que, d'une certaine manière, tu manipules celui qui est auprès de toi, ton enfant, ton compagnon ou ton collègue ? »

Pourquoi l'ego humain est-il manipulateur ? La manipulation fait partie de l'ego humain ; la manipulation et l'ego humain se situent sur plusieurs niveaux et ont plusieurs raisons :

Il vient du manque de confiance de l'être qui veut être apprécié par l'autre. Pour être apprécié il fait tout le contraire de ce qu'il faudrait. Au lieu d'être apprécié pour ses qualités, pour l'Amour qui émane de lui, il essaie de se mettre au-dessus de l'autre pour faire en sorte qu'il accomplisse ce qu'il désire qu'il accomplisse. Donc il lui prend sa liberté ! Avant qu'il puisse comprendre qu'il interfère sur sa liberté et sur sa vie, il faut qu'il ait lui-même fait un certain chemin, sinon il ne peut pas s'en rendre compte.

Si simplement, par souci d'aider ses enfants, il les dirige sur telle ou telle voie en leur montrant les dangers des autres voies, il y a manipulation mais à un niveau moindre. Cela peut être une manipulation de l'ego dans l'Amour. Cela peut vous paraître illogique, peut-être même stupide, mais combien de maladresses sont-elles accomplies par Amour ? Nous vous donnons un exemple :

Dans un couple qui s'aime, si les deux personnes ne savent pas manifester l'Amour avec justesse et sagesse, il y en a toujours une qui s'approprie l'amour de l'autre, et qui, d'une certaine manière, le domine. C'est l'ego qui se manifeste, c'est aussi une manière de dépasser ses propres peurs. Manipuler l'Amour est aussi craindre de ne pas être suffisamment aimé ou de ne pas pouvoir aimer l'autre de la façon dont il le souhaiterait. Nous parlons d'un couple, mais cela peut également s'appliquer entre les parents et les enfants.

Pour ceux qui sont prêts à bien comprendre le fonctionnement de l'ego, à être justes et sages, à travailler davantage l'humilité, le cadeau est qu'ils aient conscience de leur imperfection, de la manipulation qu'ils peuvent exercer sur autrui. Ceux qui en ont conscience travaillent beaucoup plus l'humilité et la sagesse.

A ceux qui n'en ont pas conscience et qui n'ont pas encore atteint ce niveau, nous demandons simplement qu'ils soient vigilants, qu'ils fassent attention à ne pas imposer quoi que ce soit à l'autre, qu'ils évitent d'imposer leur point de vue et qu'ils écoutent sagement celui de l'autre, qu'ils n'imposent pas leurs capacités, que ce soit dans le domaine professionnel ou dans la vie courante.

Pour ne pas imposer son ego à l'autre, il faut simplement avoir du respect, du respect pour soi-même et du respect pour les autres.

Bien sûr, tout cela est très schématisé ! C'est beaucoup plus complexe et il faudrait beaucoup plus détailler le processus de l'ego et le comportement qu'il génère chez les humains. Nous ne développerons pas davantage ce sujet pour la simple raison que les êtres qui n'ont pas conscience de leur ego ne pourront pas entendre et comprendre ce que nous leur dirons.

Les êtres qui n'ont pas conscience de leur ego pourront dire : « je n'ai pas d'ego, je suis dans l'humilité ! » Ils n'auront pas tort puisqu'ils ne peuvent pas le voir et le comprendre !

Ne vous focalisez pas trop sur l'ego !

Que ceux qui sont prêts à voir leur propre vérité en face, à voir leurs comportements en face, œuvrent pour changer ce qui doit être changé en eux.

Que ceux qui ne sont pas encore prêts à voir cette vérité en face essaient simplement de vivre le mieux possible dans leur famille et dans leurs relations, qu'ils essaient de ne pas imposer leur vérité, qu'ils soient à l'écoute des autres et dans le respect. Si en plus, ils peuvent être dans l'Amour et dans la joie, leur ego se manifestera de moins en moins, tout du moins il se manifestera d'une façon juste dans l'humilité et dans la sagesse.

Nous terminons en disant ceci : surveillez tout simplement vos comportements, ainsi vous saurez si vous êtes dans l'erreur et vous les rectifierez automatiquement " .

